

FARAMANS

## Économies d'énergie : la campagne de sensibilisation se prépare



Un quatrième module est programmé pour le 24 mars, sur le thème du chauffage.

Faramans

### Économies d'énergie : la campagne de sensibilisation se prépare

La date d'une journée exceptionnelle est fixée ; ce sera le 24 mai, que, accueillis par la classe-pilote des CM d'Aurore Martin, les élèves de toutes les classes de cycle 3 du territoire qui auront participé au concours interécoles "défi class'énergie", se rassembleront à Faramans.

Chaque classe présentera son travail aux autres élèves, un travail de recherche et de réflexion mené collectivement tout au long de l'année avec leurs enseignants et en collaboration avec l'Ageden (Association pour une gestion durable de l'énergie).

Jeudi, Adeline Gimenez, conseillère info énergie, est venue animer le troisième module du cycle. Poursuivant leurs investigations en matière d'économie d'énergie, c'est sur les avantages de l'isolation que les enfants se sont penchés. Il s'agissait de conduire une expérience scientifique en suivant un protocole rigoureux et de la schématiser par des graphiques. Les chercheurs en herbe ont fait là d'importantes découvertes qu'ils auront évidemment à cœur de partager non seulement avec leurs camarades, mais aussi avec les élus de la commune, partenaire de cette opération (nul doute que les jeunes élus du CME s'en feront l'écho). Et comme tout fait sens, dans le projet pédagogique de leur enseignante, ils ont inévitablement fait le lien avec le "jardin récup" de l'activité "arts plastiques" du matin, un jardin imaginaire où les fleurs tournent grâce à l'énergie solaire.

Publié le 15/02/2016 à 06:00 | Vu 2 fois